
Wer da nicht Bauchweh bekommt! 
 
Gestern war Frauli unrund. Von der Statur her ist sie immer rund. Ich meine 
innerlich, seelisch. Aber sie hätte mir ihren Ärger und ihr Entsetzen nicht 
überstülpen dürfen, wie sie da so auf mir oben durch die schöne 
Herbstgegend geritten ist. Ich bin einfach zu sensibel, weil ich auch das Gras 
wachsen hören kann. 
 
Jedenfalls weiß ich jetzt, dass ich ein Nutztier bin. Mensch gehts noch?! 
Manchmal brauche ich oder braucht sonst wer von der Herde ein Mittel 
gegen Kolik und da steht rezeptpflichtig für Nutztiere. Frauli hat gesagt, dass 
ich kein Nutztier bin, sondern ein Pferd. Da wurde sie belehrt, dass ich wie 
Rind, Schwein, Schaf, Ziege, Kaninchen ein Nutztier bin.  
Hund und Katze sind ein Haustier. Frauli hat erklärt, dass ich ein 
Sportskamerad bin, aber das Wort ist leider rechtslastig. Schließlich hat sie 
gesagt, dass ich ein „leisure horse“ bin, ein Freizeitpferd. Das haben die in der 
Apotheke dann durchgehen lassen. 
 
Sie haben aber im PC vermerkt „leisure horse“, falls sie eine Kontrolle haben. 
Und den Namen des Tierarztes für alle Fälle. 
Mensch gehts noch?! Wenn ich ein Nutztier bin, dann bin ich auch zum 
Verzehr geeignet, das heißt die Menschen dürfen mich fressen. Nein, keine 
Sorge, hat Frauli gesagt, da ich ja regelmäßig geimpft werde, darf mich 
niemand zu Leberkäse verarbeiten, weil deshalb mein Fleisch ungenießbar ist. 
Oh, mir wird gleich so schlecht, dass ich das Mittel gegen Kolik benötige! 
 
Miss Maggie Lucifer, 17. Oktober 2024 


